

Fecha: 28-04-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Noticia general
 Título: **Máximo Pacheco presentando a Los Tres y un ballet del Teatro Municipal: los inéditos “números” que dejó la Expomin**

Pág. : 4
 Cm2: 265,0
 VPE: \$ 3.481.479

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Máximo Pacheco presentando a Los Tres y un ballet del Teatro Municipal: los inéditos “números” que dejó la Expomin

Más de 85 mil visitantes, 38 panteones con más de 150 participantes y la recepción de casi 7.000 currículums de personas que quieren trabajar en compañías mineras. Esas son algunas de las cifras que dejó la feria minera Expomin que se realizó entre el 22 y 26 de abril.

El evento, que culminó este fin de semana con un día dedicado a la comunidad, por primera vez estuvo abierto a las familias, con el objetivo de acercar la minería a la ciudadanía y mostrar la innovación y el trabajo que realiza la industria.

La feria, organizada por Fisa en Espacio Riesco, contó con la tradicional exposición de equipos y maquinarias, a la que se sumaron variados actos culturales, entre ellos la escuela de ballet del Teatro Municipal de Santiago, muestras de música clásica, el grupo chileno Los Tres —presentados en el escenario por el presidente de Codelco, Máximo Pacheco— y el músico finlandés Lori Porras.

Durante la última jornada, los pro-



El presidente de Codelco, Máximo Pacheco, fue el encargado de presentar a Los Tres en la Expomin.

tagonistas fueron los niños, quienes pudieron disfrutar de un cuentacuentos, liderado por Compromiso Minero, Sonami y Aprimin; además del show musical del Perro Chocolo, y actividades familiares.

“Logramos cumplir con todas las metas que nos propusimos con la organización, desarrollando una Expomin histórica, que tuvo en su centro la



Uno de los actos culturales contó con la participación de la escuela de ballet del Teatro Municipal de Santiago.

colaboración con el sector, la academia y el ecosistema minero, así como la paridad de género y la carbono neutralidad. Agradezco a todas las empresas mineras que participaron, al gobierno de Finlandia, país invitado, al Ministerio de Minería y a Fisa, por la impecable organización de este evento”, comentó el presidente de Anglo American en Chile, Patricio Hidalgo,

quien lideró el Congreso Internacional que se desarrolló en la feria.

Exposiciones

La semana pasada se desarrolló una serie de exposiciones con speakers de alto nivel, como Vikram Mansaramani, experto en tendencias globales y exacadémico de Har-

vard; Andrew Winston, asesor en estrategias empresariales sostenibles, y Zack Kass, exdirector de OpenAI. Estos abordaron temáticas actuales como el uso y futuro de la inteligencia artificial, negocios sostenibles, geopolítica y las tendencias globales.

“Durante varios meses trabajamos en colaboración con la academia, centros de formación técnica, estudiantes, empresas de la industria y los *past presidents* del Congreso, para diseñar ‘Re-imaginando la minería desde Latinoamérica’, y hacer de Expomin la feria minera más importante de América Latina”, subrayó Patricio Hidalgo.

En esta versión, la feria contó con una alta participación de estudiantes para impulsar la llegada de los nuevos talentos que se requieren para la industria.

Por otra parte, cuatro empresas contratistas afectadas por el cierre de la siderúrgica Huachipato participaron en la principal feria, apostando por reconvertirse y expandir su cartera de servicios.